

COMPTE-RENDU du CA de l'ADAGV 79
Le jeudi 11 mai 2023

Présents: Sylvie Deboeuf, Bernadette Demestre, Sophie Fonteneau, Fabienne et Guy Haas, Sylvette Henry, Guy et Ruth Rousseau

1 – Réunion à la mairie de Benet

- Le lundi 10 mai , une réunion a eu lieu avec le maire de Benet accompagné de l'assistante sociale en charge des voyageurs et du policier en charge de l'aire de Croque Miette .
- Une précédente réunion avait eu lieu le 22 février 2023: étaient présents Fabienne et Guy Haas ainsi que Guy Rousseau , membres de l'Adagv79.La première le 21 octobre. Différents problèmes étaient à l'ordre du jour:
- Rappel du paiement obligatoire pour chaque famille de 10€ par semaine pour les fluides . Depuis la rénovation des conduites d'eau , il semblerait que la consommation d'eau soit plus raisonnable et donc mieux gérée.
- La municipalité émet le souhait de limiter le nombre des caravanes présentes sur l'aire à 14 mais il peut y en avoir un peu plus ; il y en a eu jusqu'à 32 avant la rénovation .
- Le problème de la domiciliation a été évoqué,L'adresse postale et celle de la domiciliation peuvent être différentes .
- ECOLES: Les enfants voyageurs sont bien accueillis dans l'école et le collège de Benet et leur fréquentation est à peu près régulière mais relâchement après vacances de Toussaint;La cantine est appréciée: 1€ de participation par enfant est demandé aux familles . Une douzaine d'enfants environ la fréquente .
- Le transport scolaire des enfants depuis l'aire a aussi été abordé; il ne peut se faire actuellement en raison du coût trop élevé pour les voyageurs .
- Le «Kiosque» , centre socio-culturel situé dans le haut de Benet , travaille avec des salariés et propose différentes activités: «friperie , laverie , prêt de matériel» celles-ci sont appréciées et fréquentées par les voyageurs .
- Les voyageurs de l'aire de Benet se rendent aussi à l'Epicerie Solidaire de Maillezais où il leur est demandé une participation financière minimale , celle -ci est réservé au gens domiciliés dans la communauté de commune de Vendée Sud Autize ce qui pose un problème pour les autres .
- De fausses rumeurs ont circulé à Benet sur des actes violents commis par des voyageurs (gaz lacrymogènes , vols ...)

2 – Aire de Chauray

Le compteur électrique près de l'aire de Chauray ayant été brûlé , la CAN et Séolis ont dû trouver un arrangement pour le financement du compteur ce qui a pris du temps , c'est la raison pour laquelle l'aire est toujours fermée .

3 – Saint –Gelais

-Deux enfants inscrits à l'école de St-Gelais sont menacés avec leurs familles d'expulsion alors qu'ils sont assidus à l'école . Les voyageurs sont installés sur un terrain appartenant à la CAN et dont le transformateur a brûlé; l'entreprise a porté plainte .

4 – Sortie au zoo de Chizé

- Le 25 avril , Fabienne Haas et Agnès Sargeni ont accompagné six enfants voyageurs au zoo . Les enfants étaient ravis de découvrir ces animaux d'Europe ; ce fut une belle aventure pour eux .

5 – Une intervention a eu lieu au lycée Saint-André le mardi 16 mai . Fabienne Haas et Ruth Rousseau y ont rencontré des lycéens de seconde générale ; l'intérêt porté à la situation des voyageurs a été plutôt bonne .

Le 16 septembre 2023 l'ADAGV79 participera à Pic'assoc par la présence d'un stand .

L'Assemblée Générale de l'ADAGV79 aura lieu le mercredi 28 juin à 18h à la Maison des Associations à Niort